



CRUCERO 4 DÍAS / 3 NOCHES - RÉF. WMN\_PP

## La magia de los mercadillos de Navidad de Suiza y Alsacia a lo largo del Rin (formula puerto/puerto)

**BASILEA - BREISACH - Riquewihr - Colmar - ESTRASBURGO**

Esta experiencia mágica comenzará en Suiza con las tradiciones de Navidad basilenses. Se visitará la casa Läcklerli, donde elaboran el célebre pan de jengibre, y el mercadillo de Navidad de Basilea, que es el más grande de Suiza. Después se descubrirá Alsacia, que se viste con sus mejores galas en Navidad. Se visitará el pueblo medieval de Riquewihr, la magia de Colmar y la Pequeña Venecia, y el mercadillo y el enorme árbol de Navidad de Estrasburgo. Los aromas y sabores se entremezclan con luces cálidas en un ambiente acogedor lleno de ensueño y encanto.



### LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- TODAS LAS EXCURSIONES INCLUIDAS :
  - Basilea: el mercadillo de Navidad más grande de Suiza
  - La magia de los mercadillos de Navidad de Alsacia
  - Los sabores de Navidad: chocolate, pan de jengibre, bredeles y vino caliente
  - Visita de la casa Läcklerli: dulces suizos tradicionales de Navidad
  - El mercadillo de Navidad de Estrasburgo, uno de los más antiguos del mundo
  - Riquewihr, el encantador pueblo medieval de Alsacia, y su mercadillo de Navidad

## PROGRAMA DE CRUCERO (4 DÍAS / 3 NOCHES)



### Día 1 : BASILEA

Embarque a las 17:00 en Basilea. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida.

Noche libre en Basilea y cena a bordo.

---



### Día 2 : BASILEA - BREISACH

Por la mañana, excursión a Lackerli Huus, un mundo de sabores. En esta casa se elaboran los Basler Lækkerli (en alemán) o Lækkerli de Bâle (en francés), un delicioso pan de jengibre tradicional; chocolates y otros dulces que se podrán degustar durante la visita.

Regreso a Basilea y visita del mercadillo de Navidad. Aquí se encuentra el mercadillo de Navidad más grande de Suiza, que reúne a más de 150 comerciantes y artesanos del arte.

Tarde de navegación hacia Breisach. Taller de bredeles a bordo. Estos dulces son la especialidad de la región y aportan la nota dulce a las fiestas de Navidad en Alsacia. En este taller se desvelará el secreto de elaboración de estos dulces.

Noche de cuentos de Navidad a bordo.

---



### Día 3 : BREISACH - Riquewihr - Colmar

Día para encandilarse con la magia de los mercadillos de Navidad (comida incluida). Riquewihr es un pueblito medieval encantador ubicado en el corazón de un viñedo. Aquí se podrá disfrutar de un mercadillo de Navidad tradicional en un paisaje único. Las casas de entramados de vivos colores conforman una postal de la auténtica Alsacia. Se podrá pasear por sus calles adoquinadas y maravillarse con las decoraciones de las casas y los monumentos del pueblo.

Comida en un restaurante alsaciano típico, donde se podrán degustar los sabores de la gastronomía local.

Por la tarde, siguiente parada en Colmar. Enclavada entre el macizo de los Vosgos y la Selva Negra, en la gran planicie de Alsacia, se encuentra una ciudad con un encanto innegable: Colmar. El casco histórico posee una magia cautivadora, así como el barrio de la Pequeña Venecia y sus canales que, en Navidad, lucen sus mejores galas con guirnaldas y demás decoraciones. Visita del museo de chocolate de Colmar. En este mercadillo de Navidad, como de cuento de hadas, se descubrirá la historia del chocolate, producto estrella de las fiestas de fin de año. Los cuerpos entrarán en calor con una degustación de chocolate caliente con sabor a Navidad.

Para terminar, se visitará el mercadillo de Navidad de Colmar.

Degustación de vino caliente a bordo.

Noche de navegación hacia Estrasburgo.

---



### Día 4 : ESTRASBURGO

Desayuno a bordo. Desembarque. Traslado al casco urbano de Estrasburgo. Tiempo libre para disfrutar de los mercadillos de Navidad en el corazón de la capital alsaciana. Ubicados en varias plazas de la ciudad aportan un ambiente de cuento de hadas único. Los aromas del vino caliente y del pan de jengibre que inundan la ciudad, la decoración de las fachadas y el enorme árbol de Navidad que hay en el centro de la ciudad convierten a Estrasburgo en la capital de Navidad. Es el mercadillo más antiguo del mundo y se celebra año tras año desde 1570.

A las 13:30 horas, traslado de regreso a la Estación Fluvial de CroisiEurope.

Fin de nuestros servicios.

### Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa desde la cena del día 1 hasta el desayuno bufet del día 4 – alojamiento según la categoría de camarote elegida - bebidas con las comidas (1/4 de vino o 1 agua mineral y 1 café por persona y comida) - animación - asistencia de nuestra animadora a bordo – las visitas indicadas en el programa - el cóctel de bienvenida - seguro de asistencia/repatriación – tasas portuarias.

### Nuestros precios no incluyen

los traslados - el seguro de anulación/equipaje - todas las prestaciones no indicadas expresamente en el programa - los gastos personales.

### Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

### Trámites

**Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio.** Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

### LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - PAQUETE DE BEBIDAS INCLUIDO** en las comidas
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

## ES BUENO SABERLO

La edad de los niños es de 2 a 9 años cumplidos

El barco no dispone de cunas, el cliente deberá llevar la suya.

## INFORMACIÓN IMPORTANTE

En caso de crecidas o decrecidas del río o cualquier otro evento de fuerza mayor, el comandante puede verse obligado a modificar el programa por motivos de seguridad sin que esto pueda tomarse como motivo de reclamación. Los horarios de navegación son orientativos y pueden sufrir variaciones sin que esto pueda tomarse como motivo de reclamación.